

QUI SONT NOS COLLÈGUES DE DEMAIN ? LEUR RAPPORT AU TEMPS ET À L'ENGAGEMENT

Un nouveau fossé se creuse-t-il entre les générations ?

Au-delà des perceptions et des polarisations sur les divergences intergénérationnelles, cette conférence vous propose de regarder avec bienveillance les jeunes que nous côtoyons à la maison et que nous côtoierons bientôt dans le monde du travail pour voir en quoi ils se distinguent des générations précédentes.

Nous verrons notamment que, derrière la spécificité de leur rapport au temps et à l'engagement, se cache bien souvent des tentatives de répondre aux injonctions qui s'imposent à eux, aux contradictions qui les traversent et à l'imprévisibilité de l'avenir.

AU PROGRAMME

- Devenir adulte dans les sociétés contemporaines
- Le rapport des adolescents « hypermoderne » à la temporalité, aux technologies de l'information et de la communication et à l'engagement



INTERVENANT :

Jocelyn Lachance

Socioanthropologue de l'adolescence, docteur en sociologie de l'Université de Strasbourg et en sciences de l'éducation de l'Université Laval, membre de l'Observatoire jeunes et société de Québec, codirecteur de la collection « Adologiques » (PUL et Hermann) et président de l'association Anthropoado (anthropoado.com). Il est l'auteur de nombreux ouvrages dont l'Adolescence hypermoderne (PUL, 2011), La famille connectée (Eres, 2019) et Les paradoxes de l'engagement (PUL/Hermann, 2022).

29 SEPTEMBRE 2023, DE 13H30 À 14H30